

Dantzig officiellement rattaché au Reich

UN ORDRE DU JOUR

DU FUEHRER

Berlin, 1er septembre. — Le Fuehrer a adressé ce vendredi, 1er septembre, l'ordre du jour suivant à l'armée :

« L'état polonais a refusé le règlement paisible des relations que je désirais et il a fait appel aux armes. Les allemands en Pologne sont l'objet d'une terreur sanglante et chassés de leurs foyers. Une série de violations de frontières intolérables pour une grande puissance prouve que les polonais ne veulent plus respecter la frontière du Reich.

Pour mettre fin à cette folie, aucun autre moyen ne me reste que de répondre à la violence par la violence. L'armée allemande combattra avec la plus grande énergie pour J'attends que chaque soldat, dans l'esprit de la grande et éternelle tradition honneur et les droits vitaux du peuple allemand.

dition guerrière allemande, fasse son devoir jusqu'à la fin. Souvenez-vous toujours et dans toutes les situations que vous êtes les représentants de la grande Allemagne nationale-socialiste ».

Vive notre nation et notre Reich.

LE TELEGRAMME DU GAULEITER FORSTER AU FUEHRER

Le Gauleiter Forster a adressé au Fuehrer le télégramme suivant :

Mon Fuehrer,

Je viens de signer et de mettre en vigueur le projet de loi suivant concernant le retour de Dantzig au Reich allemand.

Pour mettre un terme à l'extrême détresse du peuple et de l'état dantzigois, je décrète la loi constitutionnelle suivante :

Art. 1 — La constitution de la ville libre de Dantzig est suspendue sans délai.

Art. 2 — Le pouvoir législatif et exécutif est exclusivement exercé par le chef de l'état.

Art. 3 — A partir d'aujourd'hui, la ville libre de Dantzig avec son territoire et sa population fait partie intégrale du Reich allemand.

Art. 4 — Jusqu'à l'introduction de la législation allemande, la législation dantzigoise, à l'exception de la constitution reste en vigueur.

Dantzig, 1er septembre 1939
(s) Albert Forster Gauleiter

Je vous prie, mon Fuehrer au nom de Dantzig et de sa population, d'approuver cette loi fondamentale de l'état et de décréter par une loi du Reich la réunion de Dantzig au Reich.

Dantzig se voue à vous en fidélité et gratitude.

Heil au Fuehrer.

(s) Albert Forster Gauleiter/mg

M. HITLER REpond

Berlin (Dnb) le Fuehrer a adressé au Gauleiter Forster le télégramme suivant :

« J'accepte la proclamation de la ville Libre de Dantzig concernant son retour au Reich allemand.

Je vous remercie Gauleiter Forster et je remercie les hommes et femmes dantzigois de la loyauté inébranlable témoignée pendant de longues années.

La grande Allemagne vous salue d'un coeur ému.

La loi concernant le rattachement sera promulguée sans délai. Je vous nomme chef de l'administration civile pour le territoire dantzigois.

UNE PROCLAMATION AU PEUPLE DE LA VILLE LIBRE

Dantzig, 1er septembre. (D.N.B.) — Le Gauleiter Forster vient d'adresser la proclamation suivante au peuple de Dantzig :

Hommes et femmes de Dantzig, L'heure que vous avez attendue depuis 20 ans est arrivée. Dantzig vient de rentrer dans la grande Allemagne. Adolf Hitler nous a libérés. Le drapeau à croix gammée flotte aujourd'hui pour la première fois sur les édifices publics et aussi sur d'anciens édifices polonais et partout dans le port. Les cloches du vieil hôtel de ville et de l'église Ste Marie annoncent l'heure de la libération. Remercions le Tout-Puissant qui a donné au Fuehrer la puissance de nous libérer des chaînes du dictat de Versailles.

Nous autres dantzigois, nous sommes heureux d'être dès maintenant citoyens du Reich. Rassemblons-nous en cette heure solennelle et promettons au Fuehrer de travailler de toutes nos forces pour notre grande Allemagne.

Vive Dantzig libérée et rentrée dans le Reich. Vive notre grande patrie allemande. Vive Adolf Hitler notre Fuehrer.

Dantzig, 1er septembre 1939.

ATMOSPHERE DE GUERRE A BERLIN

Berlin, 1. — (Havas) — Dès ce main, toutes les mesures préventives sont prises pour le cas de guerre. Les postes de défense passive en uniforme, casque et équipement ont été alertés dans la nuit et sont déjà installés dans les entreprises.

La foule lit les éditions spéciales de journaux et le « Voelkischer Beobachter » est distribué gratuitement aux passants.

Dans les rues, on voit de nombreuses automobiles privées réquisitionnée et qui portent l'indication peinte à la chaux leur incorporation dans l'armée de terre ou autres formations.